
COMPTE RENDU DU C.A. du 6 mai 2023 

Présents :Belouze ,Darfin ,Girard ,Guyon ,Pagnon ,Thevenoux ,Vouillon  

Excusés :Bouillin ,Chavot ,Farenc ,Gendrot ,Métrop ,Perceval ,Prat. 

Ce CA se déroule à l’Hôtel de l’Abbaye. 

 1-Approbation dernier CA : 

Aucune remarque n’est faite sur les différents points abordés le président valide ce compte rendu. . 

  2-Bilan 120 ans : 

Le président remercie tous les participants qui ont œuvrés pour que cette manifestation soit une 

réussite et une mention particulière pour Mr Pagnon qui a été le grand pilote. 

Il a été décidé que les frais occasionnés pour l’organisation de cette manifestation seront 

intégralement remboursés par l’association. 

Notons le rôle moteur du principal du lycée qui a beaucoup facilité les choses. 

3-Bilan financier général : 

D’après les derniers résultats connus il ressort  un gain de plus de 2000 €. 

Le repas au lycée a connu une belle attraction puisque 150 convives s’y sont retrouvés ainsi que le 

dîner avec 24 invités. 

Les billets de tombola ,boîtes de Massilly, porte-clefs ont  eu leurs succès .(1061 €) 

La présentation des carrières d’anciens auraient peut être méritées d’un peu de renseignements 

mais ont été appréciées. 

Les subventions demandées on été reçues pour un montant de 2800 € 

Les nouvelles inscriptions ont portées l’effectif à 88 adhérents . 

4-Sortie élèves:  

Il s’avère que les élèves sont peu disponibles vu les changements des enseignements (bac).les 

voyages sont donc reportés à l’année suivante et en début d’année scolaire. 

Cette notion doit être repensée au vu des nouveautés scolaires et des attentes des élèves que nous 

n’arrivons pas à concrétiser et aussi des difficultés pratiques. 

  5-Voyage des anciens: 

Il est envisagé une sortie en Bresse église de Brou par ex .Mr Girard s’occupe de cette organisation. 

6-Point sur l’association : 

Question des fonds de l’association que faut il en faire en cas d’arrêt ?  

cette question est résolue en partie dans les statuts ,mais vu l’organisation des élèves actuelle 

une réflexion est peut être à faire 

7-Question diverses : 

Le prochain CA aura lieu le 3 juin. 

La prochaine AG est fixé comme d’habitude au 7 octobre 1er samedi d’octobre. 

 


